

MÉXICO DESCONOCIDO

Mariposas, ballenas y Baja California

México es un país de contrastes, donde las tradiciones, el paisaje, la civilización maya, su naturaleza y sus playas lo convierten en uno de los grandes destinos mundiales. Por todos es conocida la ruta Maya, las ciudades coloniales, las playas de la península de Yucatán y Barrancas del Cobre, lugares que con Eurovacances ya hemos recorrido. Pero México es aún más sorprendente y nos ofrece una fauna espectacular como la llegada de las mariposas Monarcas a Michoacán o las migraciones de ballenas grises y jorobadas a las aguas de la Baja California. Esta estrecha y alargada península que une San Diego en Estados Unidos con México es un destino de emociones fuertes y naturaleza salvaje. La Baja, tal y como los mexicanos llaman la región de Baja California, ya fue descubierta por el científico Jacques Cousteau quien quedó enamorado de su abundante vida marina y de los tres únicos arrecifes de coral que siguen vivos en todo el continente estadounidense.

Lo que proponemos es visitar un México totalmente diferente y sorprendente y conocer el espectacular paisaje de la Baja. Si nos acompañáis nos maravillaremos juntos de la estancia de las mariposas Monarca en el Santuario de Piedra Herrada; disfrutaremos de la zona vinícola del valle de Guadalupe; nos sumergiremos en la historia de las antiguas misiones coloniales; recorreremos los desiertos y la vegetación de cactus de Baja California; conoceremos las comunidades étnicas de los Kumiai; navegaremos la reserva de la biosfera de Vizcaíno para avistar ballenas grises; haremos esnórquel en cabo Pulmo, el acuario del mundo; avistaremos ballenas jorobadas en cabo San Lucas; y conoceremos en profundidad las atracciones y mercados de Ciudad de México.

SALIDA 10 de febrero de 2024



1er Día. Barcelona – Ciudad de México.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona y salida del vuelo a Ciudad de México. Después de aterrizar nos instalaremos en el hotel, donde nos alojaremos las próximas tres noches. Cena y alojamiento.

2º Día. Ciudad de México.

Después del desayuno empezaremos la visita de la ciudad descubriendo a pie su centro histórico. Veremos el Palacio de Bellas Artes, el Zócalo, la Casa de los Azulejos, el Palacio Nacional y la Catedral Metropolitana. A continuación nos dirigiremos al peculiar barrio de Colonia Roma, uno de los más tradicionales de la ciudad. Durante el recorrido disfrutaremos de una comida diferente; para poder conocer la gastronomía mexicana haremos un pequeño tour gastronómico por su mercado deteniéndonos en diferentes paradas y degustar así los platos típicos del país. A continuación iremos al barrio de Xochimilco donde embarcaremos en las tradicionales trajineras, para descubrir navegando en estas coloridas embarcaciones los canales de esta zona lacustre. Al finalizar la visita regresaremos al hotel. Cena y alojamiento.

3er Día. Ciudad de México.

Esta mañana, después del desayuno, nos dirigiremos al yacimiento arqueológico de Teotihuacán. Durante la visita caminaremos por la avenida central y veremos el templo de Quetzalcóatl, la pirámide del Sol y la pirámide de la Luna. Después del almuerzo iremos a conocer la Basílica de Guadalupe, uno de los centros de peregrinación más importantes de América Latina. Acabada la visita nos dirigiremos a la zona arqueológica de Tlatelolco, donde se encontraba el centro comercial más importante del México prehispánico. Regresaremos al hotel y esta noche saldremos a cenar a un conocido restaurante local.

4º Día. Ciudad de México – Valle de Bravo.

Desayunaremos y visitaremos el Museo Nacional de Antropología de la ciudad, concebido para exhibir el legado arqueológico de los pueblos de Mesoamérica y hacer eco de la actual diversidad étnica del país. Seguiremos la ruta que nos llevará a Valle de Bravo, deteniéndonos en el Pueblo Mágico de Metepec para descubrir las creaciones artesanales de los indígenas, verdaderas obras de arte. Almuerzo en un restaurante local. Más tarde continuaremos la ruta hasta Valle de Bravo, donde cenaremos y nos alojaremos.

5º Día. Valle de Bravo – El Oro – Ciudad de México.

A primera hora de la mañana iremos a ver el Santuario de Piedra Herrada, uno de los lugares de reencuentro de la Mariposa Monarca, y todo un espectáculo para todos aquellos amantes de la naturaleza. Contemplaremos el impresionante paisaje de los bosques de Michoacán, donde millones de mariposas monarca reposan en los árboles oyameles mexicanos tras recorrer alrededor de cinco mil kilómetros desde las heladas montañas canadienses. Una vez disfrutado este espectáculo único nos acercaremos hasta Pueblo Mágico el Oro, una de las antiguas poblaciones mineras del estado de México, donde almorzaremos. Por la tarde pasearemos por las calles del centro y contemplaremos las presas Brockman y Victoria. Por la tarde regresaremos a Ciudad de México para cenar y descansar.

6º Día. Ciudad de México – Tijuana – Ensenada.

A primera hora de la mañana nos trasladaremos al aeropuerto para tomar el vuelo a Tijuana. Una vez hayamos aterrizado empezaremos nuestro recorrido por la Baja California hasta llegar a Ensenada, donde almorzaremos. Por la tarde descubriremos esta bella ciudad situada en la costa del Pacífico del estado de Baja California. Haremos un corto recorrido en barco por la bahía y exploraremos su puerto, uno de los más importantes de México. Conoceremos también La

Bufadora, el segundo géiser marino más grande del mundo, donde el agua puede alcanzar los 30 metros de altura. Cena y alojamiento.

7º Día. Ensenada.

Después del desayuno empezaremos la ruta que nos llevará a conocer los hermosos paisajes del valle de Guadalupe, una de las zonas vinícolas más importantes del país. Durante el recorrido disfrutaremos del paisaje que nos ofrecen los viñedos, visitaremos una bodega y degustaremos el sabor único de los vinos de Baja California. Tras el almuerzo en un restaurante local iremos a San Antonio Necua donde conoceremos a la comunidad étnica de los Kumiai, primeros pobladores de la región. Su líder espiritual nos contará los ancestrales rituales de la comunidad que nos ayudarán a entender un poco más la diversidad cultural del país. Al finalizar la visita regresaremos a Ensenada para cenar y descansar.

8º Día. Ensenada – Cataviña.

Hoy, después del desayuno, dedicaremos el día a conocer alguna de las diferentes misiones de Baja California. En primer lugar visitaremos la Misión dominicana de San Vicente Ferrer y su museo. Fundada en el s XVIII por misioneros de la orden de los dominicos fue una de las más grandes e importantes de esta orden gracias a su ubicación en estas fértiles tierras. Más tarde nos dirigiremos a Rosario, el pueblo más antiguo de Baja California, donde visitaremos su misión antes de almorzar. Por la tarde llegaremos a Cataviña donde realizaremos una pequeña caminata para contemplar las pinturas rupestres de la zona, de entre 3.000 y 6.000 años de antigüedad y que destacan no sólo por su buen estado de conservación sino también por la gran variedad de pigmentos que muestran. Terminada la visita nos alojaremos en el hotel y cenaremos.

9º Día. Cataviña – Guerrero Negro.

Desayuno en el hotel. A primera hora de la mañana nos trasladaremos a Guerrero Negro para embarcarnos en un pequeño barco que nos permitirá observar, si las condiciones nos son favorables, algún ejemplar de ballena gris en la laguna Ojo de Liebre, situada en la Reserva de la Biosfera El Vizcaíno, uno de los mejores hábitats del mundo para conocer este cetáceo. Después de almorzar daremos un paseo por algunos de los rincones más bellos de Guerrero Negro y contemplaremos todo tipo de aves características de la zona. Aquí encontramos la salinera más grande del mundo y por eso es un importante refugio de aves acuáticas en invierno. Durante el paseo también disfrutaremos de una bonita puesta de sol sobre las aguas del Pacífico. Cena y alojamiento en el hotel.

10º Día. Guerrero Negro – San Ignacio.

Después del desayuno seguiremos descubriendo los espectaculares paisajes de Baja California. Dejaremos atrás la costa y llegaremos a San Ignacio donde contemplaremos las pinturas rupestres de la cueva del Ratón que reflejan el arte de los primeros pobladores de la región. Almuerzo. Por la tarde conoceremos la Misión de San Ignacio, una de las más bonitas de la península, fundada por jesuitas en el s XVIII. Al finalizar la visita cenaremos y nos alojaremos en un sencillo hotel.

11º Día. San Ignacio – Mulegé – Loreto.

Desayuno en el hotel. Hoy continuaremos nuestra ruta hacia el sur y llegaremos al pueblo de estética francesa de Santa Rosalía, donde contemplaremos el estilo arquitectónico colonial francés en el barrio de Mesa Francia. Es aquí donde vivieron los técnicos de la empresa minera francesa El Boleo que daría la época dorada a la ciudad a finales del siglo XIX. Veremos la iglesia católica que se adquirió a la compañía Eiffel y conoceremos la importancia de la minería en esta zona. A continuación llegaremos a Mulegé, donde almorzaremos y visitaremos la Misión de

Santa Rosalía de Mulegé, fundada por los jesuitas en el s XVIII. Por la tarde nos trasladaremos a Loreto donde al llegar dispondremos de tiempo libre para disfrutar de los paisajes y comodidades del hotel. Cena y alojamiento en el hotel.

12º Día. Loreto – La Paz.

Esta mañana desayunaremos y nos trasladaremos a la isla Espíritu Santo, situada en el golfo de California, muy cerca de la bahía de La Paz. Su biodiversidad está protegida por la UNESCO. Al llegar a la isla embarcaremos para realizar un recorrido que nos permitirá conocer la gran variedad de especies que tienen su hábitat en este complejo insular. Durante el recorrido desembarcaremos en Playa Ensenada Grande donde tendremos tiempo para relajarnos y disfrutar de una sencilla comida a base del conocido ceviche. Acabada la navegación nos alojaremos en el hotel, situado frente a las aguas del mar de Cortez y cenaremos.

13º Día. La Paz – Los Cabos.

Desayuno en el hotel y traslado a cabo San Lucas, el mejor destino del mundo para avistar ballenas. Las aguas de esta zona son áreas de reproducción y migración de ballenas jorobadas en el océano Pacífico. Embarcaremos en zodiacs para contemplar alguno de estos ejemplares que miden entre 12 y 16 metros de longitud. Después de almorzar haremos un recorrido para conocer la zona de Los Cabos y nos alojaremos en el hotel para descansar y disfrutar de sus instalaciones.

14º Día. Los Cabos – cabo Pulmo – Los Cabos.

Después del desayuno descubriremos la reserva ecológica del Parque Nacional de cabo Pulmo. Bautizada con el nombre de *acuario del mundo* por Jacques Cousteau, podremos descubrir su rica vida marina haciendo esnórquel con un guía especializado en esta reserva ecológica, que cuenta con más de 500 especies distintas de plantas y animales. Almorzaremos en el hotel y disfrutaremos de la tarde libre en sus instalaciones. Cena y alojamiento.

15º Día. Los Cabos – Ciudad de México – Barcelona.

Esta mañana almorzaremos en el hotel y nos trasladaremos al aeropuerto de San José del Cabo para tomar el vuelo que nos llevará a Ciudad de México, donde enlazaremos con el vuelo de regreso a Barcelona.

16º Día. Llegada a Barcelona.

Después de aterrizar en Barcelona a media mañana, daremos por terminado el viaje del que esperamos guarden un bello recuerdo.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE

9.900.- € (IVA incluido)

SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL

1.275.- € (IVA incluido)

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos regulares de la compañía Emirates, clase turista • Vuelos domésticos de la compañía Aeroméxico, clase turista • Alojamiento en hoteles de 4****, excepto en Cataviña y Guerrero Negro que son 3*** y en San Ignacio que es categoría básica • Servicio de maleteros en todos los hoteles • Pensión completa durante todo el viaje • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje • Visitas de Ciudad de México • Visita de Teotihuacán y del Museo de Antropología • Visita del Santuario de Piedra Herrada de la mariposa Monarca • Visita de Pueblo

Mágico el Oro • Visita de Ensenada con recorrido panorámico en barca • Visita del valle de Guadalupe con degustación de vinos en una bodega y visita de la comunidad de Kumiai • Visita de la Misión de San Vicente Ferrer • Visita de las pinturas rupestres de Cataviña • Excursión en barca para avistar ballenas grises en Guerrero Negro • Visita de Santa Rosalía y Mulegé • Visita en barca de la isla Espíritu Santo • Excursión en barca para divisar ballenas jorobadas en cabo San Lucas • Excursión de esnórquel a cabo Pulmo • Seguro de asistencia en viaje

* Consulteu-nos els requisits i la documentació necessària per viatjar i informeu-nos de qualsevol al·lèrgia o intolerància alimentària.

ASSEGURANÇA DE CANCEL·LACIÓ OPCIONAL:

Consulteu preus i condicions a les nostres oficines.

CONDICIONS DE RESERVA:

Dipòsit del 25% de l'import del viatge i la totalitat de l'assegurança de cancel·lació en el moment de formalitzar la reserva.

Pagament final a realitzar 60 dies abans de la data de sortida del viatge.